



★本校HPでは本紙のバックナンバーも閲覧できます。 <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Makurazaki/>

大会報告

◎春季南薩地区大会

剣道部 男子団体・個人 優勝!!

5月7・8日、春季南薩地区体育大会が行われました。結果を出せた部も、今大会では振るわなかった部も、3年生最後の県総体を目前に控え、一生懸命練習に励んでいます。

～地区大会結果(上位入賞のみ)～

剣道 男子団体 優勝
男子個人 優勝 谷 和樹(3年)
3位 橋元快斗(3年)

女子バレーボール 準優勝
バドミントン 女子団体 3位
個人ダブルス3位
上岡・濱田ペア(3年)
白澤・宮内ペア(3年)



表彰式(全校朝礼時)の様子

◎鹿児島県高等学校春季水泳大会

西之原 実生 女子 50m自由形 **1位**
女子 100m自由形 **2位**

前期生徒総会

服装やマナーを守れる
学校づくりを!



5月21日、前期生徒総会が行われました。10名もの立候補者が手を挙げ、生徒会活動に対する積極性

が垣間見えた議長選出から始まり、昨年度の会務報告や、今年度の活動方針、生徒会予算案などが提案され、議長進行のもと、スムーズに会が進められました。「服装やマナーを守れる学校づくりを行うので、皆さんも協力お願いします。」という生徒会長の力強い挨拶で会は閉じられました。枕高生みんな協力し、より良い枕崎高校にしていきたいと思います!

中学校来校

ようこそ枕崎高校へ



本校の説明を受けている様子(坊津学園中)

5月1日には川辺中学校3年生の皆さん、5月15日には坊津学園中学校3年生の皆さんが、進路学習の一環で、本校を訪れてくださいました。

中学生の皆さんは、本校の特色について説明を受け、部活動紹介のDVDを見たあと、在校生が実際に授業を受けている様子を参観したり、校内の施設を見学したりしました。

今回の訪問をきっかけに、枕高についてもっと興味を持ってもらえたら嬉しいですね!



校内見学の様子(川辺中)

避難訓練 & 単車実技講習会

「自分の命を自分で守るために」

5月15日、中間考査最終日の4限目、地震と津波を想定した避難訓練が行われました。生徒は学校近くの高台にある空き地への避難経路を確認した後、速やかに移動し、緊急時の任務等の説明を受けました。またその日の午後には、単車通学生を対象とした実技講習会が南海自動車学校にて行われ、乗車姿勢や基本走行、急制動などの実技指導を受けました。

学校近くの高台へ避難の様子



校長先生から講評を受ける



乗車姿勢の確認



交差点の右折の仕方



一人一人丁寧に指導して下さりました

～創立90周年記念文化祭のご案内～

6月12日(金) 枕崎市市民会館
6月13日(土) 本校にて

ご来場
お待ちしております